



La bégum Om Habibah, reine sans royaume d'Assouan

Sous ce titre, Alexandre Bucciante a consacré, page 12 du Monde daté du mardi 4 juillet, un article à la mort de la bégum, décédée samedi 1^{er} juillet, en France, à l'âge de quatre-vingt-quatorze ans.

- Yvette-Blanche Labrousse était née en 1906 à Sète et son histoire tient du conte de fées : fille d'une modeste couturière, elle remporta à vingt-quatre ans le titre de Miss France qui lui apporta la célébrité.
- En 1938, elle fut invitée en Égypte et sa beauté lui valut de multiples invitations du Tout-Caire et du Palais.

